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切っ掛けとなった体験

2年前、潮干狩りに行ったときにビニール袋やペットボトル、縄が落ちて

いました。しかもその中に農薬の入っていたと見られる袋も落ちていた

ことから、自分たち、海なし県なども例外ではないと思いました。

調べてみると、「年間で800万トンの海洋ゴミが発生してい

る。」

と書かれていました。



提案すること

1 海水に反応して溶けるビニール袋

理由

･食品を入れるとすると、水滴がついてもし、水に溶ける袋にしたら袋が破れ

てしまうが、海水に反応して溶けるふくろだと、水滴がついても破れないから

･もしそもごみが海に行くと海外にいってしまったり自分たちが食べる食料を

殺してしまったりするから。



水素エネルギーの普及

･水素エネルギーは、水を使って発電するのでSo2が一切出ないので、一

家に一台水素ステーションを使って発電すればいいと思う。

･水素で賄えないところは、太陽光、風力など、を増やせばいいと思う。

･水素で走る燃料電池自動車を増やし、So2が出ないようにできる。



お読みいただき有難うございま
した。


